

## Die Altenpflegeakademie auf Herz und Nieren geprüft

Wiederholt wurde der Akademie in Grafenau ein hoher Qualitätsstandard bestätigt.

Nach fünf Jahren war es Ende Mai wieder soweit. Die Altenpflegeakademie Bayerischer Wald gGmbH mit Ihrem Slogan „Pflegebildung in Ihrer Nähe“, wurde von der DEKRA Certification GmbH Berlin erneut als Unternehmen für Aus- Fort- und Weiterbildung gemäß AZAV erfolgreich zertifiziert.



Foto: Akademiedirektor Volker Gießübl mit den Berufsfachschulleitungen Frau Annemarie Lorenz (Mitte) und Frau Christine Brunner präsentieren stolz die erneut zugeteilten Zertifikate.

Nach zweitägiger Visitation und umfassender Kontrolle der vorhandenen Strukturen und Standards in Anlehnung an DIN ISO 9001:2015, bestätigte die von der Dekra entsandte Auditorin Frau Dr. Griek im Visitationsbericht ein außerordentliches Engagement der Leitungskräfte bezüglich der Weiterentwicklung der Ausbildungsangebote in der Akademie.

Hierbei wurden auch die Prozesse von der Anmeldung bis zum Abschluss innerhalb der Akademie und deren Ergebnisse aus den Umfragen unter Schülern, Teilnehmern und den knapp 70 Kooperationspartnern bewertet. Ein Visitationsbericht ohne Mängel.

Neben der Unternehmenszertifizierung konnten zugleich zwei weitere Einzelmaßnahmen zur Förderfähigkeit durch die Arbeitsagentur zertifiziert werden. Es ist nun möglich, dass zukünftige Teilnehmer auch in den anerkannten Weiterbildungen zur Praxisanleitung und Gerontopsychiatrischen Fachkraft durch die Arbeitsagenturen gefördert werden können.

Geschäftsführer Dr. Siegfried Schmidbauer und Verwaltungs- und Akademiedirektor Volker Gießübl freuen sich über die erneute Zulassung als Träger nach dem Gesetz zur Arbeitsförderung. So ein tolles Ergebnis kann nur mit hervorragenden Mitarbeitern und Lehrkräften erreicht werden, die sich gemeinsam am Qualitätsprozess beteiligen, so Gießübl als Qualitätsbeauftragter der Akademie.



Bild: Die Schüler der Altenpflegeakademie im Park der Schule

Neben der individuellen Lernförderung für Schüler und einer hochwertigen Ausstattung der insgesamt 16 Klassen- bzw. Schulungsräume, wurde die Gesamtentwicklung der Akademie besonders im Qualitätsbericht herausgehoben und als sehr positiv bewertet.

Laut dem Akademiedirektor besteht immer ein Potential zur Verbesserung. Sowohl in der Entwicklung des vierstöckigen Gebäudekomplexes, als auch des Leistungsspektrums wird sich die finanziell hervorragend aufgestellte Altenpflegeakademie Bayerischer Wald gGmbH in den nächsten Jahren mit Unterstützung der Gesellschafter Landkreis Freyung-Grafenau, Rosenium GmbH, Caritas Kreisverband Freyung-Grafenau und der Unternehmensgruppe Dr. Mirski weiter nach vorne bewegen. Als Beispiel wurde das renovierte Wohnheim für Auszubildende und Teilnehmer genannt, was erstmals 2016 in eigener Regie in Betrieb ging und gut belegt ist.

Dank gilt hier auch dem Landratsamt Freyung-Grafenau als Vermieter des Gebäudes. Die energetische Sanierung, Erneuerung des Daches und die Verbesserungen im Brandschutzsystem verdeutlichen den Mitarbeitern und Schülern den Wert der Pflegeakademie im Landkreis Freyung-Grafenau und überregional.

Das umfassende Bildungsspektrum der Altenpflegeakademie beinhaltet neben den drei Ausbildungsberufen auch die Fort- und Weiterbildung im Bereich der Pflege.

Aktuell befinden sich an der Akademie knapp 200 Schüler in den Berufsfachschulen für Altenpflege, Altenpflegehilfe und Sozialpflege, die jeweils im September beginnen. Weitere 63 Teilnehmer in den aktuell laufenden und staatlich anerkannten Weiterbildungen zur Stationsleitung, Pflegedienstleitung, Praxisanleitung, Gerontopsychiatrische Fachkraft und Palliative Care. Zusätzlich besuchen jährlich zirka 500 Pflegekräfte die interessanten Fortbildungen der Akademie. Genau 72 Auszubildende werden im Juli dieses Jahres ihren Abschluss feiern und in der Pflege wertvolle Arbeit erbringen.

Für das kommende Schuljahr 2017/2018 sind derzeit noch Ausbildungsplätze frei.

Eine Informationsveranstaltung zu den drei Ausbildungen findet am 29. Juni 2017 ab 16.00 Uhr in der Altenpflegeakademie, Koepfelstraße 4, 94481 Grafenau statt. Neben Informationen zu den Ausbildungsberufen wird eine Hausführung angeboten.

Weitere Informationen zur Altenpflegeakademie und deren Leistungsspektrum erhalten Sie über das Sekretariat unter 08552 975428-0 nach den Pfingstferien oder finden Sie auf der Internetseite: [www.altenpflegeakademie.de](http://www.altenpflegeakademie.de)